

〜初めての試み〜

コミュニティ役員と中学生との意見交換

10月19日(金) 玖珠地区コミュニティ運営協議会主催で、コミュニティ役員及び地区代表者と、玖珠中学校前生徒会役員との『地域づくり』をテーマに意見交換を行いました。

コミュニティ運営協議会は、少子・高齢化を迎えた今日、地域住民が行政に依存した「町づくり」から脱却し、地域住民が自らの知恵と力で「住みたくなる街・誇れる町づくり」を目指して取り組んでいます。

そこで、次代を担う中学生から現況で地域の優れた点、課題を聞き、その課題解決に向けた率直な意見交換で、今後地域が一体となった町づくりを行う目的で開催しました。

中学生からは、「玖珠は、自然環境に恵まれ、高速道路があり、運動公園も造られて良いが、通学路の街灯が少ない、本の専門店がな

い、光回線が通っていない、憩いの場となる公園が少ない」等の意見が出されました。



出席した中学生

意見を述べる役員



また、役員からは、「以前に比べ玖珠中学校の生徒の挨拶が良くなった、学校の雰囲気落ち着いた、学校の一方、子ども同士の連帯感が希薄化しているのでは、休日の時間の使い方はどのようにしているか」等の意見・質問が出されました。

今回は、初めての試みで中学生の緊張感や、時間の制約等もあり、課題解決までの意見交換まで行えませんでした。参加した中学生・役員両者から「有意義

な会であったので、今後このような会を継続して開催して欲しい」という意見が大勢を占め、コミュニティ運営協議会では、「自分たちの地域を自分たちの手で、大人と一緒に創っていきこう」とする中学生の意気込みが再確認でき、今後コミュニティ事業や地域行事への参加要請を確認・約束し、閉会しました。



熱心な意見交換

またもや、台風で中止

9月30日(日)に開催予定でした第6回玖珠地区観月祭は、台風の影響でやむなく中止となりました。

実行委員さんをはじめ、多くの皆さまのご協力をいただき準備を進め、出演団体の皆さまも練習を重ねられていただけに、シルバークリエーション大会に次ぐ中止となり大変残念でした。

ご協力いただいた皆さまに心よりお礼申し上げます。

